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Injeção de ânimo no 
combate ao coronavírus

Anvisa recebe pedidos para agilizar o processo da vacina de Oxford e da CoronaVac
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Monólogo 
revisita 
Clarice 
O espetáculo “Na sala 
com Clarice”, solo do 
ator Odilon Esteves com 
transmissão ao vivo e 
gratuita na plataforma 
Zoom, retoma a temporada 
com apresentações ao fins 
de semana. A peça é uma 
iniciativa do CCBB para o 
centenário de nascimento 
da escritora Clarice 
Lispector
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CULTURA

Divulgação

Espetáculo, ao vivo, retoma tempo-
rada digital neste sábado, às 20h

A presidente da Fiocruz, Nísia Trindade, e o governador em exercício, Claudio Castro, celebram a parceira em prol da saúde e da vida. Ontem, ele visitou o centro de produção de vacinas

Rogério Santana/Palácio Guanabara

Governo do Rio na R. Serrana
Governador em exercício, Cláudio Castro, inicia amanhã três dias visitas a quatro municípios
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restrições
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S. Gonçalo 
orienta sobre 
testes de c-19

Cronograma de 
sanitização para 
bairros de SG
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ESPORTES

Benítez deve 
ficar mais seis 
meses no Vasco

Rafael Ribeiro / Vasco

Vasco está perto do acerto com o argentino

Bruno Henrique 
ainda aposta no 
título do Fla
Mesmo com os últimos tropeços 
do Flamengo no Campeonato 
Brasileiro e estando na quarta 
colocação, com sete pontos a 
menos que o líder São Paulo, 
Bruno Henrique acredita na 
recuperação do Flamengo nesta 
reta final de competição. Um dos 
fatores apontados pelo jogador 
para a irregularidade do time 
é a falta da torcida, que está 
longe dos estádios por conta da 
pandemia da covid-19.
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Alexandre Vidal / Flamengo

Bruno Henrique elogiou o trabalho do técnico Rogério Ceni no comando do Flamengo
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Centro de 
Tradições reabre 
em Neves

Niterói pronta 
para vacinação 
em janeiro
Niterói está pronta para iniciar 
a vacinação contra a Covid-19 
até o final deste mês. A cidade 
foi a única do estado do Rio a 
participar do esforço mundial pela 
vacina, começando em agosto 
os testes da Fase 3 da Vacina 
Coronavac/Butantan. A Prefeitura 
de Niterói assinou em dezembro 
um memorando de intenções com 
o Butantan para compra de 1,1 
milhão de doses da vacina.
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Tortelly: mais de 
4 mil exames 
de imagens
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CARTA DO LEITOR

Aglomeração em igreja
E a igreja Lagoinha? E os bares do trevo de Piratininga? 
Gostaria de entender qual embasamento científico que 
o secretário de saúde e o prefeito têm para falar que a 
pandemia em Niterói está sob controle? Mais um dia aqui 
esperando uma resposta de vocês!
João Victor Chacon

Transtorno em Jurujuba
Boa noite prefeito: o valão da Alameda Marechal Pessoa 
Leal, em Jurujuba, está precisando de limpeza urgente, na 
última chuva alagou tudo! 
Elzimar Marins

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

Complemento 
de salários
O prefeito de Mangaratiba, 
Alan Bombeiro (foto), garantiu 
o  complemento salarial para 
todos os servidores munici-
pais ativos e inativos, efetivos, 
comissionados, contratados e 
pensionistas. A medida foi au-
torizada pelo Decreto 4.406/21. 
O complemento tem como ob-
jetivo atingir o valor do salário 
mínimo nacional e equilibrar 
os vencimentos base, pro-
ventos e pensões de todos os 
funcionários e aposentados. A 
alteração atende as orientações 
da Lei Federal n°13.152/05, a 
Medida Provisória n° 1.021/20 
e não compreende as funções 
gratificadas.

Ensino Médio para Tamoios

O distrito de Tamoios, em 
Cabo Frio, deverá ganhar 
uma nova escola de Ensino 
Médio. O anúncio foi feito 
em entre o prefeito José 
Bonifácio e o secretário es-
tadual de Educação, Comte 
Bittencourt. O colégio po-

Divulgação/Prefeitura de Cabo Frio

derá ser instalado em um 
terreno de 4 mil metros 
quadrados que será doado 
pela Prefeitura. No encon-
tro também foi definida a 
municipalização do Ciep 
Professora Amélia Ferreira 
Dos Santos Gabina.

Verbas para melhorar S.Gonçalo
O deputado estadual Coronel 
Salema encerrou o mandato de 
2020 direcionando verba e indi-
cando emendas para melhorias 
em diversas áreas em São Gon-
çalo. Somente para a Segurança 
Pública, foram direcionados R$ 
300 mil. Para modernização e 
reaparelhamento das delega-
cias do Mutuá (72 DP), do Rio 
do Ouro (75 DP) e da Delegacia 
Especializada de Atendimento à 
Mulher (Deam), o parlamentar 
destinou R$ 100 mil para cada.

“Melhorar as condições de 
trabalho dos policiais reflete 
também em melhor atendi-
mento à população”, ressaltou 
o Coronel Salema.

Já entre os pedidos de priori-
dade está a emenda que solicita 
a criação de uma Delegacia de 
Atendimento Especial ao Idoso. 
As áreas de Saúde, Educação, 
Esportes e Infraestrutura tam-
bém foram lembradas.

Uma das emendas de prio-
ridade pede o reforço de inves-
timentos para tornar realidade 
a implantação da linha aqua-
viária São Gonçalo x Praça XV, 
enquanto outra sugere a criação 
de uma Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) 24 horas 

Divulgação

Coronel Salema: emendas do deputado destinaram R$ 300 mil para área de segurança pública do município

Luta da Juventude 
contra a covid
A Secretaria Especial da Ju-
ventude Carioca ( JUVRio) 
inaugura neste sábado, às 
11h, o primeiro Memorial 
da Luta da Juventude no 
enfrentamento à covid-19. A 
homenagem será instalada na 
Praça Padre Júlio Groten (Rua 
Edgar Werneck, na Cidade de 
Deus) e o evento contará com 
a presença do secretário da 
Juventude Carioca, Salvino 
Oliveira. O Memorial será 
o primeiro, de um total de 
10, a prestar homenagem 
ao protagonismo dos jovens 
periféricos na mobilização 
para reduzir os impactos da 
pandemia de covid-19 em 
seus territórios. Os demais 
serão inaugurados na Maré, 
Vila Kennedy, Jacarezinho, 
Alemão, Rocinha, Providên-
cia, Bancários e Santa Cruz. 

no imóvel onde funcionava o 
Colégio Estadual Coronel João 
Tarcísio Bueno, no Paraíso.

O parlamentar requisitou 
ainda o crescimento da rede 
municipal de ensino para 
atender alunos especiais e a 
extensão do curso de Medi-
cina da Universidade do Es-
tado do Rio de Janeiro (Uerj) 
para o campus gonçalense. 
Outra solicitação de prioridade 

foi direcionada ao aumento 
da assistência oftalmológica 
de alta complexidade no mu-
nicípio.

“Direcionei emendas de 
prioridade para a construção 
de uma passarela na RJ-104 
e para obras de pavimenta-
ção e urbanização. Os gon-
çalenses podem continuar 
contando comigo como na 
época em que estive à frente do 

7°BPM”, destacou o deputado. 
“Agora também posso ajudar 
em outros setores que não 
possuem relação com policia-
mento ostensivo mas que aca-
bam refletindo na Segurança 
Pública”, enfatizou.

Entre os bairros beneficia-
dos estão Mundel, Calaboca, 
Monjolos, Meia Noite, Santa 
Izabel, Vista Alegre e Jardim 
Bom Retiro. 

Campos: estado 
de calamidade

Maricá: obras 
em Itaipuaçu

A Prefeitura de Campos dos 
Goytacazes decretou estado 
de calamidade pública fiscal 
e financeira por 180 dias. A 
decisão foi publicada em um 
decreto na quinta-feira (7). 
Segundo o prefeito Wladimir 
Garotinho (foto), a medida 
foi necessária por conta da 
“gravidade da situação finan-
ceira nos cofres da Prefeitura”. 
Garotinho também encami-
nhou pedido de realização 
de uma sessão extraordinária 
para apreciação e votação do 
projeto de lei que reconhece 
o estado de calamidade fiscal 
e financeira do município 
para a Câmara de Vereadores. 
O prefeito ainda afirma que 
faltou transparência de infor-
mações durante a sucessão da 
prefeitura, dificultando que 
a nova administração ficasse 
ciente da realidade econômi-
ca do município.

Uma obra emergencial vai 
deixar em meia pista o trân-
sito em um trecho da Avenida 
Carlos Marighella (antiga 
Estrada de Itaipuaçu). Equi-
pes da Prefeitura de Maricá 
começaram a trocar o solo 
numa extensão de 60 metros, 
retirando o atual piso para 
reforço na base e nova pavi-
mentação. O local, que sofre 
constantemente com buracos 
na pista após as chuvas, fica 
entre a esquina com a Rua 
Prof. Cardoso de Menezes e a 
Rua Cinco.

Prefeito de Búzios recebe Romário

O prefeito de Búzios, Ale-
xandre Martins, recebeu 
ontem em seu gabinete o 
senador Romário. Eles con-
versaram sobre saúde, com 
foco no combate à covid. 
“Estava passando pela ci-
dade, nada mais justo que 

Divulgação/Prefeitura de Búzios

vir até aqui para desejar 
um bom governo para o 
prefeito. A situação que a 
cidade foi deixada pelo ges-
tor anterior é muito crítica, 
só mesmo Alexandre para 
resolver esses problemas,” 
disse Romário.

Panorama RJPanorama RJ

CCBB apresenta 
‘Na sala com Clarice’
O espetáculo “Na sala com 
Clarice”, solo do ator Odilon 
Esteves com transmissão ao 
vivo e gratuita na plataforma 
Zoom, retoma a temporada 
neste sábado, com apre-
sentações sábado às 20h e 
domingo, às 19h. A peça é 
uma iniciativa do Centro 
Cultural Banco do Brasil 
(CCBB) para o centenário 
de nascimento da escritora 
Clarice Lispector.  

Ao longo da apresenta-
ção, os espectadores esco-

lhem, por enquete eletrôni-
ca, os textos que gostariam 
de assistir interpretados a 
partir das opções prepara-
das pelo ator. O espetáculo 
segue os moldes de um 
acontecimento gastronô-
mico, oferecendo ao público 
um “cardápio literário”. 

A temporada vai até 31 
de janeiro. Haverá ainda 
palestras, bate-papos e ses-
sões em Libras. Ingressos 
gratuitos pelo site: https://
www.sympla.com.br. 

CULTURA FABIANA MAIA

Sérgio Reis
O cantor e compositor ser-
tanejo Sérgio Reis é uma 
das atrações da “Virada SP 
Online” que acontece neste 
sábado, a partir das 12h, gra-
tuitamente pela plataforma 
#CulturaEmCasa. Clássicos 
como “O Menino da Portei-
ra”, “Panela Velha” e “Deus e 
Eu no Sertão” devem estar 
presentes no repertório do 
artista. Também está progra-
mado na “Virada” um sarau 
com a autora Aline Bei e 
uma apresentação do grupo 
Teatro Mágico. 

INFANTIS - Até quarta, o Teatro On Demand apresenta 
os espetáculos infantis “Lili, Uma História de Circo”, 
“O Mundo Encantado Buarque de Holanda”, “Nós de 
Borboletas” e “Pedro Malazarte e a Arara Gigante”, que 
já estão disponíveis on-line. As quatro peças podem 
ser assistidas, gratuitamente, através da plataforma 
digital do Oi Futuro.  

FESTIVAL - O Festival Felino Preta 2021, organizado 
pela Associação Felino - Frente de Educação e Cultura 
do Litoral Norte (SP) inscreve até o dia 31 projetos artís-
ticos relacionados à negritude que estimulem aspectos 
como afrobrasilidade, subjetividades e emancipação 
que possam contribuir para o desenvolvimento e am-
pliação das perspectivas culturais e artísticas de pretos.

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Divulgação

Espetáculo, ao vivo, retoma temporada digital neste sábado, às 20h

Divulgação

O cantor e compositor sertanejo é 
uma das atrações da “Virada SP”

Divulgação/Prefeitura de Mangaratiba

Divulgação/Prefeitura de Campos
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Fiocruz apresentou à Anvisa o pedido para uso emergencial de dois milhões de doses contra a covid-19

Vacina perto de virar realidade
Para fortalecer a parceria en-
tre o Estado do Rio e a Fiocruz, 
o governador em exercício, 
Cláudio Castro, se reuniu, na 
manhã de ontem (8), com a 
presidente da Fundação, Nísia 
Trindade. Ainda ontem, a ins-
tituição apresentou à Anvisa 
pedido para uso emergencial 
de dois milhões de doses da 
vacina contra a covid-19 de-
senvolvida pela Universidade 
de Oxford em parceria com 
o laboratório AstraZeneca, 
dando início a uma impor-
tante etapa da imunização. 
Durante o encontro, gover-
nador e presidente visitaram 
Bio-Manguinhos, centro de 
produção onde será produzi-
do o imunizante.

“Essa visita vem coroar 
nossa parceria.  Estamos 
muito perto da população 
fluminense começar a ser 
vacinada. Fizemos nosso pa-
pel e estamos abastecidos de 
seringa, agulhas e locais para 
armazenamento aguardando 
a chegada da vacina. Como 
anunciado pelo Ministério da 
Saúde, há uma possibilidade 
disso acontecer no próximo 

dia 20 no país. Seria o melhor 
presente para o Rio nesse 
início do ano”, afirmou o go-
vernador.

O planejamento para abas-
tecer os postos de saúde dos 
92 municípios para vacinação 
foi elaborado pela Secretaria 

de Estado de Saúde (SES), 
que adquiriu 16 milhões de 
seringas e agulhas ao custo 
de R$ 0,17 a unidade. Desse 

contribuição para o país”, 
destacou.

Parceria- No início de de-
zembro, Governo do Estado e 
Fiocruz assinaram a escritura 
definitiva do terreno onde 
será instalado o Comple-
xo Industrial de Biotecno-
logia em Saúde (CIBS), no 
Distrito Industrial de Santa 
Cruz, na Zona Oeste do Rio. 
O espaço, cedido pela Com-
panhia de Desenvolvimento 
Industrial do Estado do Rio 
de Janeiro (Codin), receberá 
a maior fábrica de vacinas 
da América Latina, que vai 
quadruplicar a capacidade de 
produção anual de frascos de 
imunizantes e biofármacos da  
Fiocruz.

A Secretaria de 
Estado de Saúde 
elaborou um 
planejamento 
para atender os 
92 municípios

Rogerio Santana/divulgação

 Governador em exercício, Cláudio Castro,  visita ao centro de diagnóstico de Covid e Bio-Manguinhos - Fiocruz

Suspensa 
requisição 
de seringas e 
agulhas
O ministro Ricardo Lewando-
wski, do STF, decidiu ontem 
(8) que a União não pode re-
quisitar à empresa produtora 
de seringas e agulhas cuja 
compra já tenha sido contra-
tada pelo estado de São Paulo.

Em liminar, Lewando-
wski determinou também 
a devolução em 48 horas 
de qualquer material que  
já tenha sido entregue à 
União, sob pena de multa de 
R$ 100 mil por dia em caso de 
descumprimento.

total, 8 milhões já foram re-
cebidas pela SES. Ao todo, o 
Rio contará com mais de 50 
milhões desses insumos, além 
de frigoríficos para armazenar 
vacinas.

A expectativa é que, tam-
bém no dia 20 de janeiro, a 
Fiocruz inicie a produção das 
primeiras doses da vacina 
de Oxford. Para a presidente 
Nísia Trindade, esse é um mo-
mento crucial na luta contra 
a pandemia. A expectativa é 
que, em abril, todo a fabrica-
ção da vacina contra a covid 
seja realizada pela Fiocruz, 
que prevê a entrega de 100 
milhões de doses até julho.

“Quero agradecer a parce-
ria do Estado nesse momen-
to. A vacina é uma palavra 
de esperança e, agora, algo 
muito concreto. Em breve, 
esperamos que logo nossa 
população possa ser vacinada. 
Também aproveito para re-
forçar essa cooperação entre 
Fiocruz e do Governo do Esta-
do na assinatura da escritura 
definitiva para o terreno onde 
será construído o complexo 
de vacinas, que é uma grande 

Prefeitura muda estratégia e vai adotar ações mais localizadas para conter a disseminação do novo coronavírus

Rio: medidas pontuais contra covid
A prefeitura do Rio de Janeiro 
passará a adotar restrições 
localizadas para conter a dis-
seminação da covid-19, em 
vez de medidas que englobem 
estabelecimentos de todo o 
município de uma só vez. A 
proposta foi apresentada on-
tem (8) pelo prefeito Eduardo 
Paes, e pelo secretário munici-
pal de saúde, Daniel Soranz, e 
vai considerar risco de contá-
gio em cada uma das regiões 
administrativas da capital 
fluminense.

Com base nos números 
de óbitos e casos registrados 
na semana epidemiológica 
anterior, a prefeitura divulga-
rá toda sexta-feira o mapa de 
risco da cidade, e cada região 
será classificada como de ris-
co moderado, alto ou muito 
alto. Quanto maior o risco, 
maiores serão as restrições.

“A cidade não é uma coisa 
só, não dá para imaginar que 
a realidade de Santa Cruz é a 
mesma realidade do Leblon”, 
defendeu o prefeito, que pe-
diu que a população nas áreas 
de risco alto colabore para que 
a situação não se agrave. “A úl-
tima coisa que eu quero é me 
meter na vida dos indivíduos, 

mas, ao mesmo tempo, temos 
que defender os interesses da 
coletividade”.

No mapa divulgado on-
tem, nenhuma região da ci-
dade apresentava risco muito 
alto, mas a maior parte do 
município tinha risco alto. Um 
número menor de áreas tinha 
risco moderado, como Jacare-

paguá, Ilha do Governador e 
Guaratiba.

Eduardo Paes prometeu 
publicar na semana que vem 
o detalhamento das restri-
ções que vão valer em cada 
caso, mas exemplificou ci-
tando como vai funcionar 
para áreas públicas abertas 
como o Campo de Santana, 

no centro do Rio. Com risco 
moderado, será necessário 
o distanciamento social de 
2 metros e o funcionamento 
em horário ampliado, porém 
sem limitação de público. Já 
com risco alto, o número de 
frequentadores ficará restri-
to à metade da capacidade, 
e essa fração cairá para um 

terço quando o nível de risco 
for muito alto. Em regiões 
com o maior nível de risco, 
também não será permitida a 
entrada de pessoas dos grupos 
vulneráveis nesses espaços 
públicos, como pessoas com 
mais de 60 anos.

Daniel Soranz defendeu 
que a adoção de restrições 
localizadas é importante mes-
mo considerando que grande 
parte da população se desloca 
no município. “É errado achar 
que o Rio de Janeiro é uma 
cidade homogênea. É impor-
tante que a gente divida pra 
fazer a ação correta de acordo 
com cada local”.

A prefeitura planeja apre-
sentar o plano para testagem 
em massa no próximo do-
mingo e também deve lançar 
um aplicativo para que as 
pessoas com covid-19 possam 
notificar seus próprios casos, 
o que, na visão do secretário, 
pode dar mais agilidade à 
atualização dos dados.

Vacinação - O secretário 
municipal de saúde informou 
que terá uma reunião com 
o Instituto Butantan para 
tratar da vacinação contra a 

covid-19. Antes da posse, Paes 
assinou, como prefeito eleito, 
um memorando que previa 
a compra de 3,2 milhões de 
doses da vacina CoronaVac, 
desenvolvida pelo Butantan 
e pelo laboratório chinês Si-
novac.

Soranz afirmou que a pre-
feitura está preparada para 
iniciar a vacinação junto com 
o estado de São Paulo, em 25 
de janeiro, ou antes disso, caso 
o Ministério da Saúde anteci-
pe o início da imunização. O 
ministro da Saúde, Eduardo 
Pazuello, disse ontem (8) que 
a vacinação pode começar em 
20 de janeiro, caso as vacinas 
AstraZeneca/Oxford e Co-
ronaVac recebam a tempo a 
autorização de uso emergen-
cial da Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa).

“Todo acordo e tratativa é 
para que o Rio de Janeiro não 
atrase em nenhum dia o inicio 
da vacinação”, disse o secretá-
rio. A cidade contará com 450 
pontos de vacinação, o que 
inclui as clínicas da família, 
centros municipais de saúde, 
pontos especiais de vacina-
ção e locais para vacinação  
drive-thru.

Divulgação/`Prefeitura do Rio

O prefeito Eduardo Paes apresentou ontem o mapa de risco da cidade. Divulgação acontecerá toda sexta-feira

Anvisa recebe pedido de uso emergencial da CoronaVac 
A Anvisa recebeu na manhã 
de ontem o pedido de uso 
emergencial da CoronaVac, 
vacina contra a Covid-19 
produzida pelo laboratório 
chinês Sinovac em parceria 
com o Instituto Butantan. 
A agência pretende fazer a 

análise do uso emergencial 
em até 10 dias., e diz que já 
iniciou a triagem da docu-
mentação entregue.

“As primeiras 24h serão 
utilizadas para fazer uma 
triagem do processo e checar 
se todos os documentos ne-

cessários estão disponíveis. 
Se houver informação impor-
tante faltando, a Anvisa pode 
pausar o prazo e solicitar as 
informações adicionais ao la-
boratório”, afirmou a Anvisa, 
em nota.

A agência diz que a análise 

do pedido de uso emergencial 
é feita por uma equipe mul-
tidisciplinar, e envolve espe-
cialista das áreas de registro, 
monitoramento e inspeção.

O resultado final do estu-
do sobre a eficácia é a última 
etapa necessária para que a 

Anvisa analise o pedido de 
autorização de uso da vaci-
na na população brasileira. 
Caso a agência de vigilância 
identifique a pendência de 
alguma informação na docu-
mentação enviada, o prazo 
de análise pode ser superior 

aos 10 dias. Anvisa afirmou 
ainda que atua, conforme os 
procedimentos científicos e 
regulatórios, os quais devem 
ser seguidos por aqueles que 
buscam o a autorização de 
vacinas para serem utilizadas 
na população.

Município terá 54 salas de vacina, policlínicas e unidades de saúde, além de drive thru

Niterói quer vacinação este mês
Niterói está pronta para ini-
ciar a vacinação contra a 
Covid-19 até o final deste mês. 
A cidade foi a única do estado 
do Rio a participar do esforço 
mundial pela vacina, come-
çando em agosto os testes da 
Fase 3 da Vacina Coronavac/
Butantan com centenas de 
voluntários profissionais de 
saúde de Niterói. A Prefei-
tura de Niterói assinou em 
dezembro um memorando 
de intenções com o Butantan 
para compra de 1,1 milhão de 
doses da vacina.

“Nós ressaltamos hoje ao 

Instituto Butantan que Nite-
rói está pronta para começar 
a vacinação ainda este mês. 
Fomos a única cidade flu-
minense a contribuir com o 
esforço mundial pela vacina, 
ao participar dos testes da 
fase 3 pela Coronavac, que 
alcançou excelente resultado, 
imunizando 100% para casos 
graves e moderados e 78% 
para casos leves”, destacou o 
prefeito Axel Grael.

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Niterói considera 
que 1,1 milhão de doses da 
vacina Coronavac é quanti-

dade suficiente para imunizar 
toda a população da cidade, 
de mais de 500 mil habitan-
tes. O município terá 54 salas 
de vacina nas unidades do 
Programa Médico de Família 
(PMF), policlínicas e unida-
des básicas de saúde, além 
de uma unidade de vacinação 
no modelo de drive thru. A 
vacinação também pode-
rá ser agendada através do 
aplicativo Dados do Bem, já 
utilizado pelo município para 
a marcação de testes rápidos 
de Covid-19 pelo sistema de 
drive thru. Niterói já testou 

mais de 150 mil pessoas du-
rante a pandemia.

Com recursos próprios 
para a aquisição da vacina, 
Niterói tem a maior cobertura 
de atenção básica da saúde 
pública da Região Metropoli-
tana do Rio por meio do Pro-
grama Médico de Família, que 
atende 100% do público alvo 
em todas as comunidades da 
cidade.

Dados do Bem – Desen-
volvido pelo Instituto D’Or de 
Pesquisa e Ensino em parceria 
com a Zoox Smart Data, Da-

dos do Bem é um projeto de 
monitoramento epidemioló-
gico que reúne tecnologia de 
geolocalização e metodologia 
para acompanhamento, em 
tempo real, da evolução da 
epidemia do coronavírus nos 
centros urbanos. Criado por 
pesquisadores, infectologis-
tas e equipe de inteligência, 
a ferramenta, cedida gratuita-
mente à população e ao Poder 
Público, fornece um mapa de 
distribuição do vírus e dados 
estratégicos sobre a Covid-19 
para tomadas de decisão das 
autoridades.
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Prefeitura do Rio não tem 
prazo para pagar terceirizados
Os funcionários terceiriza-
dos que prestam serviços 
para a Prefeitura do Rio se-
guem sem previsão de datas 
para receber o salário de de-
zembro, com exceção apenas 
dos funcionários da área da 
Saúde. De como com o secre-
tário municipal de Fazenda e 

Planejamento, Pedro Paulo, o 
atraso se deve as auditorias 
a que estão submetidas os 
contratos dos funcionários.

O secretário ainda res-
saltou que os funcionários 
terceirizados da RioSaúde 
e das Organizações Sociais 
(OSs) da área da saúde irão 

receber o salário na próxima 
segunda-feira (11), apesar 
de seus contratos também 
estarem sob sindicância.

Pedro Paulo informou 
que os vencimentos do mês 
de dezembro do funciona-
lismo municipal jpa foram 
depositados e a arrecadação 

atingiu 16% a mais do valor 
que se era esperado, com 
pagamento de IPTUs e ISS.

Ele ainda lembrou, mais 
uma vez, que não há previsão 
de pagamento do 13º para 
funcionários públicos da 
prefeitura que recebem mais 
de R$ 4 mil.

Informação foi confirmada pelo secretário municipal de Fazenda, Pedro Paulo

Gonçalenses e visitantes podem iniciar o ano em contato com a cultura do nordeste

Centro de Tradições Nordestinas 
de portas abertas em S. Gonçalo
O Centro de Tradições Nor-
destinas, em Neves, está nova-
mente de portas abertas para 
a população de São Gonçalo. 
O local que reabriu ontem, às 
18h é uma boa oportunidade 
para gonçalenses e visitantes 
iniciarem o ano e terem con-
tato com a cultura da Região 
Nordeste do Brasil, com todos 
os protocolos de segurança exi-
gidos pelo Ministério da Saúde.

Para o secretário Municipal 
de Turismo e Cultura, Lucas 
Muniz, a reabertura do centro 
é de grande importância para o 
setor cultural da cidade.

“O Centro de Tradições 
Nordestinas está pronto para 
receber todos os gonçalenses 
e visitantes de outras cidades. 
O local tem tudo para ser um 
importante polo de cultura, 
recebendo artistas da cidade, 
além de valorizar a gastro-
nomia nordestina”, disse o 
secretário.

Obedecendo aos protoco-
los de segurança para evitar 
contágio da Covid-19, será 
obrigatório o uso de másca-
ras e distanciamento social. 
Tótens de álcool em gel estão 

espalhados por todo o local, 
para que os visitantes possam 
ter seu momento de lazer, mas 
sem descuidar da saúde.

O Centro de Tradições Nor-
destinas, “Severo, Embaixa-
dor Nordestino”, tem uma 
extensão de 22 mil metros 

quadrados. O local conta com 
cerca de 20 quiosques, além de 
palco para shows e um anexo 
com estacionamento próprio. 
O espaço de lazer conta com a 
primeira pista de patinação da 
cidade, academia de ginástica 
e playground.

Homenagem - O nome “Se-
vero, Embaixador Nordestino”, 
é uma homenagem a Severino 
Pereira dos Santos, que faleceu 
em 2017, aos 65 anos de idade. 
Ele foi o fundador da Embaixa-
da Nordestina em São Gonça-
lo, no bairro Laranjal. Natural 
do sertão de Juazeiro do Norte, 
no Ceará, ele veio para o Rio de 
Janeiro aos 15 anos, e chegou 
em São Gonçalo aos 16.

Serviço:
Centro de Tradições Nordes-
tinas
Horário de abertura: 18h
Endereço: Rua José Augusto 
Pereira dos Santos, próximo 
ao Colégio Municipal Ernani 
Faria.

SG orienta sobre 
testes de covid-19
A Secretaria de Saúde de São 
Gonçalo já realizou mais de 
250 mil testes para covid-19 
e, atualmente, realiza uma 
média de 10 mil exames por 
semana. A Pasta disponibili-
za 13 locais para a população 
fazer exames. Todos realizam 
os testes rápidos e/ou soro-
logia, que podem confirmar 
a doença em quem está com 
mais de sete dias de sinto-
mas. No entanto, os testes 
devem ser feitos apenas em 
quem apresenta algum tipo 
de sintoma da doença ou 
teve contato com quem está 
com o coronavírus. Atual-
mente, São Gonçalo está na 
fase 2 da doença, com médio 
risco de contaminação, con-
forme divulgação semanal 
do Covidímetro.

Para quem está com os 
sintomas do coronavírus há 
mais de sete dias, os testes 
podem ser feitos em 13 uni-
dades. Para os que estão sen-
tindo sintomas há menos de 
sete dias, a indicação é seguir 
para o Centro de Triagem 
no Zé Garoto, onde, além 
do teste rápido, também é 
realizado o RT- PCR, também 
conhecido como Swab, que 
pode confirmar a doença 
ainda no início. 

Os sintomas mais co-
muns provocados pelo novo 
coronavírus são febre, tos-
se, coriza, dificuldade de 
respirar e falta do olfato e 
paladar. “Devem procurar 

as unidades de saúde todos 
que estão com os sintomas 
do covid, principalmente 
perda de olfato e paladar. E 
também aqueles que tive-
ram contato com alguém 
que teve a doença, mes-
mo estando assintomático. 
Neste caso, deve procurar o 
Centro de Triagem”, explicou 
a coordenadora da Vigilância 
Epidemiológica, Gláucia de 
Oliveira. 

Locais dos exames 
*Centro de Triagem ao Co-
ronavírus, no Zé Garoto, 
diariamente, das 8h às 18h.
*PAM Coelho, PAM Neves, 
PAM Alcântara; Clínica Mu-
nicipal Gonçalense Barro 
Vermelho; Clínica da Criança 
(0 a 12 anos); Polo Sanitário 
Rio do Ouro; Polo Sanitário 
Washington Luiz Lopes, no 
Zé Garoto; Polo Sanitário 
Jorge Teixeira de Lima, no 
Jardim Catarina; Polo Sani-
tário Rio do Ouro e o Polo 
Sanitário Hélio Cruz, no Al-
cântara: de segunda a sexta, 
das 9h às 16h.
*Clínica Municipal Gon-
çalense, Mutondo: de segun-
da a sexta, das 8h às 20h; e 
sábado, das 8h às 13h.
*O Hospital Franciscano 
Nossa Senhora das Graças, 
Lagoinha, diariamente, 24h. 
*Polo Sanitário Paulo Mar-
ques Rangel, no Porto do 
Rosa, terças, quintas e sextas, 
das 9h às 16h.

Divulgação

Capela Nossa Senhora da Conceição de Niterói completa 350 anos em 2021

O local atende 
todos os 
protocolos de 
segurança para 
evitar o contágio 
da covid-19

Divulgação / Prefeitura de SG

Tótens de álcool em gel foram disponibilizados pelo Centro de Tradições

O cronograma de saniti-
zação do Departamento 
de Vigilância Ambiental 
segue atendendo a di-
ferentes bairros de São 
Gonçalo, com intuito de 
conter a transmissão do 
coronavírus e diminuir a 
taxa de infecção. Na pró-
xima segunda-feira (11), 
os agentes de controle 
de endemias percorrem 
as ruas do Paraíso, Galo 
Branco, Eliane, Covanca, 
Ieda e Itaúna.

O plano de ação é de-
finido através do relatório 
do Departamento de Vi-
gilância Epidemiológica, 
que monitora os locais 
com maior incidência da 
doença. A partir deste qua-
dro, as motofogs seguem 
para o trabalho nas ruas 
da cidade, com a aplicação 

do quaternário de amônia 
de 5ª geração, mesma tec-
nologia empregada pelos 
chineses no combate ao 
vírus.  

Calendário - Na ter-
ça-feira, as equipes vão 
atender os bairros Patro-
nato, Ipiíba, Lindo Parque, 
Neves e Porto do Rosa. 
Na quarta, o trabalho se-
gue pelo Gradim, Coelho, 
Rocha, Venda da Cruz e 
Itaoca. Seguindo, na quin-
ta-feira, a sanitização 
ocorrerá nas ruas do Porto 
da Madama, Colubandê, 
Estrela do Norte, Tenente 
Jardim e Mutuá. Finalizan-
do, o serviço será feito nos 
bairros Porto Velho, Barra-
cão, São Miguel, Engenho 
Pequeno e Mutuaguaçu na 
sexta-feira.

SG: cronograma de sanitização

Imaculada Conceição 
celebra jubileu 
A Arquiconfraria de Nossa 
Senhora da Conceição de 
Niterói, localizada na Rua 
da Conceição 216, no Centro 
da cidade, lança este mês 
o aplicativo para celulares 
“Imaculada Conceição de 
Niterói”. O objetivo é ofere-
cer à comunidade da Igreja 
Imaculada Conceição de 
Niterói informações sobre 
a capela.

No dia 17 de agosto, a 
igreja, uma das principais 
igrejas de Niterói, comple-
tará 350 anos de fundação. 
A data já foi celebrada nesta 
sexta (08) com uma missa. 
O aplicativo está disponível 
nas lojas dos sistemas An-
droid e iOS. Nele, consta a 

liturgia do dia, horários de 
missas, notícias e espaço 
para deixar mensagens.

“Somos uma pequena 
capela, entretanto em 2021 
completaremos 350 anos de 
história. O lançamento do 
aplicativo é um marco para 
nós e uma enorme felicida-
de”, comemorou o prior Luiz 
Gonzaga.

Em 2021 será lançado 
um livro sobre a história da 
Capela. A obra está sendo 
preparada pela arquiteta, 
historiadora especializada 
em patrimônio histórico e 
conselheira do Conselho 
Estadual de Tombamento 
do Estado do Rio de Janeiro, 
Renata Aymoré Gama.

Regra também se aplica a beneficiários que prestaram serviço a campanhas

Bolsa Família: doação a 
candidato será fiscalizada
O Ministério da Cidadania pu-
blicou ontem no Diário Oficial 
da União instrução normativa 
com as regras que devem ser 
aplicadas pelos gestores mu-
nicipais do Bolsa Família para 
fiscalizar os beneficiários do 
programa que tenham doado 
recursos para candidatos ou 
prestado serviços às campa-
nhas eleitorais e apresentem 
patrimônio incompatível com 
as regras do programa.

Entre as punições que 
podem ser aplicadas está a 
suspensão ou o cancelamen-
to do benefício para quem 
doou mais de meio salário 
mínimo per capita mensal 
para campanhas eleitorais ou 
que apareça como prestador 
de serviços para candidatos 
e partidos.

A fiscalização também vai 
ser feita nos casos de benefi-
ciários do Bolsa Família que 
foram candidatos e declara-
ram patrimônio incompatível 
com a condição de pobreza ou 
pobreza extrema.

Para descobrir o quantita-
tivo de pessoas que se encaixa 
no perfil, o governo vai levar 
em conta as informações ob-
tidas a partir do cruzamento 
da base do Cadastro Único de 
novembro de 2020 e da folha 
de pagamentos de dezembro 
de 2020.

Também serão analisados 
os resultados dos cruzamen-
tos de dados realizados pelo 
Tribunal de Contas da União 
e pelo Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) referentes aos doa-
dores de campanha eleitoral 
e aos prestadores de serviços 

para campanha eleitoral nas 
eleições 2020, assim como as 
bases de dados com as decla-
rações de bens dos candidatos 
que participaram do pleito.

Em novembro, um levan-
tamento similar feito pelo 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) apontou que mais de 
31 mil pessoas que estão no 
Bolsa Família ou receberam 
o auxílio emergencial estavam 
entre os sócios de fornece-
dores de campanha nessas 
eleições. Além disso, mais de 
65 mil pessoas inscritas em 
programas sociais, como o 
Bolsa Família, fizeram doa-
ções eleitorais que somam 
mais de R$ 54 milhões.

Benefícios - De acordo 
com a instrução normativa, 
terão o benefício cancelado 
a partir de janeiro de 2021, 
as famílias que tenham in-
tegrante identificado como 
doador de recursos financei-
ros a campanhas em montan-
te per capita mensal igual ou 
superior a dois salários míni-
mos; e as famílias que tenham 
integrante identificado como 
prestador de serviços para 
campanhas eleitorais cujos 
valores mensais pagos sejam, 
em montante per capita, igual 
ou superior a dois salários 
mínimos.

Já as famílias que tiverem 
integrante identificado como 
doador de recursos financei-
ros a campanhas eleitorais em 
montante per capita mensal 
superior a meio salário míni-
mo e inferior a dois salários 
mínimos ou que tenham 

integrante identificado como 
prestador de serviços para 
campanhas eleitorais cujos 
valores mensais pagos seja, 
em montante per capita, su-
perior a meio salário míni-
mo e inferior a dois salários 
mínimos, terão o benefício 
bloqueado em fevereiro para 
averiguação da situação.

Nesse caso, para desblo-
quear o benefício, a família 
terá que realizar nova atua-
lização cadastral e manter 
o perfil de permanência no 
Bolsa Família. Se a atualização 
cadastral não for realizada 
até o dia 14 de maio de 2021, 
o benefício será cancelado a 
partir do mês de junho.

“A reversão de cancela-
mento poderá ser realizada 
apenas dentro do período de 
seis meses, contados da data 
de cancelamento do bene-
fício, após o qual as famílias 
só poderão retornar ao PBF 
[Programa Bolsa Família] 

mediante novo processo de 
habilitação e seleção”, diz a 
normativa.

No caso das famílias que 
tiverem integrantes iden-
tificados como candidatos 
eleitos nas eleições de 2020, 
o benefício do Bolsa Família 
será cancelado a partir de 
janeiro de 2021. A reversão 
do cancelamento do benefí-
cio poderá ser efetuada ape-
nas pela Secretaria Nacional 
de Renda de Cidadania, des-
de que o responsável pela 
família afirme que o can-
didato eleito não faz parte 
da composição familiar, 
excluindo-o de seu cadas-
tro, ou que não tomou posse 
do cargo ou que a família 
tenha realizado a atualiza-
ção cadastral e mantenha 
o perfil de permanência no 
Programa Bolsa Família. 
Caso o candidato tenha to-
mado posse o cancelamento 
do benefício é irreversível.

Divulgação

Uma análise do TSE apontou que mais de 31 mil pessoas estão nesta situação
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Centro de Diagnóstico Integrado de Niterói completa dois meses com mais de 4 mil exames realizados

Carlos Tortelly mais moderno
Inaugurado pela Prefeitura de 
Niterói em novembro do ano 
passado, o primeiro Centro de 
Diagnóstico Integrado (CDI), 
localizado no Hospital Munici-
pal Carlos Tortelly (HMCT), já 
realizou cerca de 4.600 exames 
de imagem. O espaço, que 
atende pacientes da rede mu-
nicipal de Saúde, conta com 
infraestrutura e equipamentos 
de última geração. O investi-
mento foi de R$ 25 milhões.

O CDI possui aparelhos de 
tomografia, ultrassonografia, 
ecocardiografia, colonoscopia, 
raio-x digital, além de um mo-
derno laboratório de análises 
clínicas. Dentre os exames 
mais feitos, o raio-x e a tomo-
grafia lideram o ranking, com 
cerca de 2.500 e 1.300 exames, 
respectivamente.

De acordo com o secretário 
municipal de Saúde, Rodrigo 
Oliveira, a oferta de exames 
dessa complexidade são fun-
damentais para agilizar e or-
ganizar uma linha de cuidados 
dos pacientes.

“A abertura deste Centro 
de Imagens público reforçou 
a retaguarda de exames e o 
atendimento à população. 
Conseguimos ampliar a oferta, 
garantindo maior rapidez ao 
diagnóstico e, consequente-
mente, um tratamento muito 
mais adequado ao paciente.  
Hoje o espaço é referência 

para as unidades de urgência 
e emergência do município”, 
destacou o secretário.

O diretor geral do HMCT, 
Ubiratan Moreira Ramos, 
conta que uma das grandes 
conquistas foi a implantação 
do primeiro tomógrafo mu-
nicipal. O equipamento, que 
realiza exames de alta com-
plexidade, estava disponível 

apenas nas unidades estaduais 
e federais.

“Com a implantação do 
tomógrafo no HMCT a rede 
municipal ganha autonomia. 
O equipamento é de última 
geração, faz tomografia de 
crânio, tórax e abdômen em 
menos de um minuto, oferece 
imagens de altíssima resolu-
ção, auxiliando no diagnóstico 

do quadro clínico de pacientes. 
A abertura do CDI melhorou a 
qualidade do atendimento à 
população de Niterói”, conta 
o diretor.

As agendas de exames do 
CDI são liberadas através do 
sistema de regulação muni-
cipal, o Resnit. Todos os dias 
são disponibilizadas vagas 
referentes a cada tipo de exa-

me que é ofertado no local. O 
paciente vai acompanhado da 
equipe médica do local onde 
está sendo atendido, faz o 
exame, e rapidamente o laudo 
está disponível.

Foi o caso de um paciente 
vindo da Unidade Municipal 
de Urgência Mário Montei-
ro (UMAM), em Piratininga, 
com suspeita de Acidente 
Vascular Encefálico hemorrá-
gico. O senhor, de 59 anos, foi 
transferido para realizar uma 
tomografia de crânio no CDI. 
Em menos de 30 minutos o 
médico já tinha o diagnóstico 
definido e pôde dar sequência 
ao tratamento.

“Ter essa rapidez, somada 
a equipamentos de ponta no 
fechamento do diagnóstico, 
nos ajuda a salvar mais vidas. É 
mais uma ferramenta de exce-
lência para os niteroienses que 
está sendo fundamental para 
qualificar o nosso trabalho”, 
afirmou a fisioterapeuta Cami-
la Romero que acompanhava 

o paciente da UMAM.
Na sala de espera, Osmar 

Ventura dos Santos, 64 anos, 
morador do Barreto, aguar-
dava para realizar um Eco-
doppler. Paciente do HMCT 
desde 2009 quando sofreu um 
infarto e ficou internado 40 
dias no hospital, o aposentan-
do se disse impressionado com 
a estrutura que encontrou.

“Ficou um espaço de pri-
meiro mundo. Os pacientes 
que se tratam aqui vão se sentir 
muito bem acolhidos, tanto 
pelo espaço que tem aparelhos 
modernos, quanto pela equipe 
que é ótima. O atendimento 
já era muito bom, agora com 
toda essa estrutura só tem 
a melhorar. Os niteroienses 
merecem um hospital com 
equipamentos assim”, elogiou 
Osmar.

Carlos Tortelly – O Hospital 
também ganhou novos leitos 
de UTI, enfermarias e reformas 
em outros ambientes, além do 
CDI. A unidade já conta com 
um CTI exclusivo para pacien-
tes com o novo coronavírus.

Atualmente, o Carlos Tor-
telly realiza cerca de 5 mil aten-
dimentos por mês na emer-
gência. O Hospital também 
é referência no atendimento 
de pessoas com HIV e AIDS, 
com cerca de mil pacientes 
cadastrados.

O investimento 
realizado pela 
Prefeitura de 
Niterói foi da 
ordem de R$ 25 
milhões

Douglas Macedo / Prefeitura de Niterói

O CDI possui aparelhos como tomografia, ultrassonografia, ecocardiografia, colonoscopia e raio-x digital

Niterói teve redução acumulada de 62,51% no índice de roubo de veículos entre janeiro e dezembro de 2020

Violência: cidade tem queda nos registros
O Observatório de Segurança 
da Prefeitura de Niterói di-
vulgou nesta sexta-feira (08) 
os dados parciais dos indi-
cadores de criminalidade do 
mês de dezembro, apurados 
com as delegacias do muni-
cípio. Os números mostram 
que, mesmo com um maior 
fluxo de pessoas nas ruas em 
função das compras de Natal, 
houve uma queda no geral de 
43,43% de registros de roubo 
de rua em relação ao mês de 
dezembro de 2019. Niterói 
também apresentou a maior 
redução percentual em rou-
bos de veículos no acumulado 
de janeiro a dezembro, em 
comparação com os municí-
pios limítrofes, com queda de 
62,51% no número de casos. 

A 77ª DP (Icaraí) apresen-
tou uma redução de 80,77% 
nessa modalidade de crime, 
no acumulado de janeiro a 
dezembro de 2020.

Através do Centro Inte-
grado de Segurança Públi-
ca (Cisp), Niterói tem hoje 
monitoramento durante 24 
horas integrando as forças 
de segurança em tempo real. 
A Prefeitura de Niterói dis-
ponibiliza 522 câmeras de 
monitoramento, além de 10 
portais de segurança e das 70 
câmeras de inteligência artifi-
cial que fazem o cercamento 
eletrônico. Cada vez que um 
veículo em situação irregular 
é identificado pelas câmeras 
inteligentes do Portal de Segu-
rança, um alerta soa no Cisp. 

Após a identificação, o veículo 
passa a ser rastreado pelas 
outras câmeras do Centro In-
tegrado de Segurança Pública 
para facilitar a abordagem. A 
unidade policial mais próxima 
é imediatamente acionada 
para que seja feito o cerco e 
a interceptação do veículo. O 
Centro é operado por guardas 
municipais treinados.

Na análise feita pelo Ob-
servatório de Segurança, o 
indicador roubo de veículos 
apresentou o menor número 
de registros em toda a série 
entre os meses de dezembro 
desde 2003, com apenas 35 
casos em toda a cidade. De 
janeiro a dezembro de 2020, 
foi registrada uma queda 
geral de 62,51%, com menos 

147 casos apenas na área da 
77ª DP (Icaraí). Na Região de 
Charitas, São Francisco e Ju-
rujuba (79ª DP) foram menos 
203 roubos de veículos, ou 
uma queda de 77,78 %. A área 
da 81ª DP (Itaipu) teve queda 
acumulada de 63,31% de ca-
sos.Na área do Fonseca (78ª 
DP), a redução foi de 53,67% 
e a região do Centro (76ª DP) 
teve uma queda de 46,73% no 
período.

Nos registros de roubo 
de rua, em comparação com 
2019, o ano de 2020 a área 
que apresentou queda mais 
expressiva foi a da 79 ª DP 
(Charitas) que apresentou 
a maior queda do roubo de 
rua, com menos 295 casos 
ou redução de 74,87%.

Divulgação Prefeitura de Niterói

O Cisp tem desempenhado um trabalho fundamental no combate à criminalidade

Quatro 
criminosos 
são presos 
na Alma
Policiais do Batalhão de 
Operações Especiais (Bope), 
do 7º Batalhão (São Gonça-
lo) e do Grupamento Ae-
romóvel (GAM) realizaram 
uma operação conjunta na 
comunidade Vila Candoza, 
no Complexo da Alma, em 
São Gonçalo, na manhã de 
ontem (8).

Através de vídeos, é pos-
sível ver a hora exata em que 
os agentes atiram, com fuzis, 
do helicóptero blindado da 
polícia em direção a um 
acampamento utilizado por 
criminosos, localizado na 
parte alta da comunidade, 
e o momento em que os 
disparos atingem o acam-
pamento.

De acordo com os agen-
tes, criminosos armados 
atiraram contra os poli-
ciais e houve confronto no 
local. Quatro criminosos 
invadiram uma residência 
na tentativa de fuga, mas 
acabaram sendo cercados 
e presos pela polícia. Na 
operação, três fuzis foram 
apreendidos pelas forças 
de segurança envolvidas  
na ação.

Policiais civis da 76ª DP 
(Niterói) prenderam, na 
quinta-feira (7), um ho-
mem acusado de ser um dos 
maiores ladrões de carros de 
Niterói. O acusado foi captu-
rado na Praia de Itaipu, com 
a namorada e amigos, e não 
resistiu.

De acordo com as in-

vestigações, o homem pre-
so é integrante do tráfico 
de drogas da comunidade 
Vila Ipiranga, no bairro do 
Fonseca. Nas redes sociais, 
o acusado costumava se 
exibir com dinheiro e armas, 
incluindo um fuzil que utili-
zava nos assaltos. Ele possui 
três anotações criminais.

Ladrão de carro preso na praia

Ela foi capturada numa ação integrada com o Conselho Tutelar

Mulher é presa em flagrante 
por abandonar seus três filhos
Policiais da 101ªDP (Pi-
nheiral) prenderam em fla-
grante, na quinta-feira (7), 
uma mulher pelo crime de 
abandono de incapaz. Ela 
foi capturada numa ação 
integrada com o Conselho 
Tutelar.

Segundo os agentes, du-
rante a madrugada, o con-
selho tutelar de Pinheiral 
relatou à unidade que três 
crianças, de 3, 7 e 9 anos 
foram localizadas sozinhas 
em uma praça no bairro 
Palmeiras. Tal fato ocorreu 
em torno das 3h da manhã, 
e as crianças não souberam 
dizer onde moravam, nem 
mesmo a qualificação de 
seus pais.

De imediato, os agentes 
realizaram diversas diligên-
cias e a mãe das crianças 
foi identificada e captura-
da algumas horas depois. 
Em sede policial, a indi-
ciada alegou que durante 
a noite havia saído para 
passear com seus três fi-
lhos e por volta das 23h,  
os deixou na praça, sob a 
supervisão de uma mulher 
desconhecida que lá esta-

va, tendo deixado o local 
para comprar refrigerante. 
Informou que após algumas 

horas, retornou e não as en-
controu, regressando para 
sua casa.

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário 
especificados abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de 
isolamento social para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos 
emergenciais que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento 
de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 14/01/2021

Horário Endereço Nº Deslig.
NITERÓI

12:00 às 16:00 Estrada Tronco Norte Fluminense - Baldeador - Niterói 14424609
12:00 às 16:00 Rua Boaventura - Fonseca - Niterói 14424609
12:00 às 16:00 Rua Coelho - Baldeador - Niterói 14424609
12:00 às 16:00 Rua Otávio de Mello - Baldeador - Niterói 14424609
13:00 às 17:00 Rua Salgado Filho - Barreto - Niterói 14424583

SÃO GONÇALO
08:00 às 12:00 Rua Cristovão Sardinha - Jardim Bom Retiro - São Gonçalo 14474101

MARICÁ
09:00 às 12:00 Estrada Caxito - Caxito - Maricá 14421749
09:00 às 12:00 Rua Raul Alfredo de Andrade - Caxito - Maricá 14421749
09:00 às 12:00 Avenida Portinari - Itapeba - Jardim Nova Metrópole - Maricá 14421957
09:00 às 12:00 Lot 162 - Jardim Balneário - Maricá 14421957
09:00 às 12:00 Rua 6 - Jardim Balneário - Jardim Nova Metrópole - Maricá 14421957
09:00 às 12:00 Rua Ataulfo Alves - Jardim Nova Metrópole - Maricá 14421957
09:00 às 12:00 Rua Cândido Portinari - Itapeba - Estrada V. Itapeba - Jardim Nova 

Metrópole - Maricá 
14421957

09:00 às 12:00 Rua Carmem Miranda - Itapeba - Jardim Nova Metrópole - Centro 
- Maricá 

14421957

09:00 às 12:00 Rua Elis Regina - Itapeba - Jardim Nova Metrópole - Maricá 14421957
09:00 às 12:00 Rua Silvinha Teles - Jardim Nova Metrópole - Maricá 14421957
13:30 às 17:30 Rua Nova Friburgo - Parque Ubatiba - Maricá 14424199
13:30 às 17:30 Rua Angra dos Reis - Caxito - Parque Ubatiba - Maricá 14424199
13:30 às 17:30 Rua Antônio Ferreira da Silva - Caxito - Maricá 14424199
13:30 às 17:30 Rua Nil Ribeiro - Ubatiba - Maricá 14424199
13:30 às 17:30 Rua Nova Iguaçu - Parque Ubatiba - Maricá 14424199
13:30 às 17:30 Rua Petrópolis - Parque Ubatiba - Maricá 14424199
13:30 às 17:30 Rua Rio Bonito - Ubatiba - Maricá 14424199
13:30 às 17:30 Rua Saquarema - Parque Ubatiba - Caxito - Maricá 14424199
13:30 às 17:30 Rua Nossa Senhora das Graças - Praia de Itaipuaçu - Maricá 14424199

Divulgação

A ocorrência foi registrada na 101ª DP (Pinheral), onde o caso será investigado
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O número casos desde o início da pandemia no Brasil é de 8 milhões

Em 24h, mais 962 óbitos no 
País, que já perdeu 201,4 mil 

O Brasil ultrapassou os 8 mi-
lhões de casos de covid-19. 
Nas últimas 24 horas, foram 
registrados 52.035 novos diag-
nósticos positivos da doença e, 
com isso, o total de pessoas in-
fectadas desde o início da pan-
demia subiu para 8.013.708. 
A marca está na atualização 
diária do Ministério da Saúde, 
divulgada na noite de ontem 
(8). O balanço é feito a partir de 
informações coletadas e envia-
das pelas secretarias estaduais 
de Saúde.

O número de mortes em 
decorrência da pandemia do 
novo coronavírus está em 
201.460. Em 24 horas, foram 
registrados mais 962 óbitos. Na 
quinta-feira (7) o país bateu a 
marca de 200 mil vidas perdi-
das para a covid-19, com o total 
de 200.498 de óbitos. Ainda há 
2.577 mortes sendo investiga-
dos por equipes de saúde.

Há 697.774 pessoas com 

casos ativos em acompanha-
mento por profissionais de 
saúde, e 7.114.474 pessoas já se 
recuperaram da doença.

Estados -Entre os estados 
com maior número de mortes 
por covid-19, São Paulo apa-

rece em primeiro lugar, com 
48.029 óbitos. Em seguida, vêm 
os estados do Rio de Janeiro, 
com 26.480 mortes, de Minas 
Gerais, com  12.469; do Ceará, 
com 10.122); e de Pernambuco, 
com 9.789.

Ricardo Wolffenbuttel/Governo de SC

Uso de máscara para proteção é indispensável contra o novo coronavírus

Dólar com pequena 
alta. Bolsa em euforia
Em mais um dia de força da 
moeda norte-americana, o 
dólar fechou com pequena 
alta, mas acumulou o maior 
ganho semanal  em sete 
meses. A bolsa de valores 
voltou a bater recorde, em 
mais uma sessão marcada  
pelo ingresso de capitais 
externos.

O dólar comercial encer-
rou a sexta-feira (8) vendido 
a R$ 5,416, com alta de R$ 
0,018 (+0,32%). A divisa che-
gou a cair 1,4% durante a ma-
nhã, chegando a ser vendida 
a R$ 5,32, mas não sustentou 
a queda. Durante a tarde, a 
cotação voltou a subir, até 
ultrapassar a barreira de R$ 
5,40 nas duas horas finais de 
negociação.

Com o desempenho de 
ontem, o dólar encerrou a 
primeira semana de 2021 
com valorização de 4,34%. 
Esse foi o maior ganho desde 
a semana de 15 a 19 de junho, 
quando a cotação tinha subi-
do 5,41%. 

Diferentemente da volati-
lidade do câmbio, o mercado 
de ações teve mais um dia de 
euforia. O índice Ibovespa, 
da B3, fechou a sexta aos 
125.077 pontos, com alta de 
2,2%. O indicador voltou a 
bater recorde, impulsionado 
pela liquidez no mercado 
internacional.

A entrada de investidores 
externos na bolsa pode estar 
impulsionando o dólar. Com 
a taxa Selic (juros básicos da 
economia) em 2% ao ano, 
no menor nível da história e 
abaixo da inflação estimada 
em 4,3% em 12 meses, o real 
tornou-se uma moeda barata 
para fazer hedge (proteção 
cambial).

Estrangeiros que com-
pram ações ou outros ati-
vos financeiros também 
compram dólares para co-
brir eventuais prejuízos em 
reais que tomem em outros  
investimentos. Isso pressio-
na para cima o câmbio no 
início de ano.

Governo 
transfere 
sede para 
a serra

O governador em exer-
cício, Cláudio Castro inicia, 
amanhã, uma série de visitas 
à Região Serrana para visto-
riar obras e anunciar novas 
intervenções e ações em Nova 
Friburgo, Teresópolis, Petró-
polis e Areal. A previsão é que 
sejam investidos mais de R$ 
500 milhões nas cidades. Além 
disso, o governo vai aplicar R$ 
280 milhões através do Plano 
de Contingência para as Chu-
vas de Verão, que beneficiará 
todo o estado. O governador 
decretou a transferência da 
sede do Governo do Estado 
para a Serra e luto oficial de 
domingo até a próxima ter-
ça-feira (12), para marcar os 
10 anos da tragédia causada 
pelas chuvas. No domingo, 
depois de participar de um 
ato ecumênico em memória 
às vítimas no Cristo Redentor, 
o governador sobrevoará as 
cidades.
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Liliamar Pestana Gomes 
Leiloeira Oficial
JUCISRS 168/00

banco.bradesco/leiloes leiloes.com.brEdital completo, descrição e fotos dos imóveis no site.

LEILÃO - 22 IMÓVEIS
MT • RS • SP • RJ • AM • CE • GO •  MG • PE • PI • PR 

RESIDENCIAIS
COMERCIAIS
TERRENOS
RURAIS

COND. DE PAGTO DO LEILÃO:

- À vista c/10% de desconto;
- Parcelado c/ sinal e o saldo
  em até 12, 24, 36 ou 48x
  (exceto lote 01);
- Financ. c/ sinal e o saldo
  em até 360 meses.
Comissão de 5% à Leiloeira.

27/01/21
ONLINEQUA - 10h

Rio de Janeiro/RJ

Salas c/ áreas priv. de 1.081m²
Rua Conselheiro Saraiva, nº 28
Sls. 1201,1202 e 1203
Ed. São Bento
Bairro Freguesia de Santa Rita
Lance Mínimo: R$ 4.965.300,00

Belo Horizonte/MG

Sala c/ área priv. de 57,59m²
R. Maria Amélia Mello, 784
Ed. Rossi Mais Horizontes. 
Sl. 03 (2º pav.)
B. Resplendor
Lance Mínimo: R$ 158.000,00

51 99537.5119 • 51 3535.1000
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Mídia argentina diz 
que Benítez fica no Rio

O Vasco encami-
nhou a perma-
nência de Martín 
Benítez. O Gi-
gante da Colina 
chegou a acordo 
com o Indepen-

diente, da Argentina, e acertou 
um novo empréstimo do meia 
por mais seis meses, de acordo 
com a “TYC Sports”, emissora 
argentina.

Ainda segundo a emissora 
argentina, o Vasco vai pagar 
US$ 250 mil (cerca de R$ 1,3 
milhão) ao Independiente por 
este empréstimo de seis meses. 
O Gigante da Colina continua 
com opção de compra de 60% 
dos direitos econômicos de 
Benítez por US$ 4 milhões (R$ 
21,3 milhões).

Benítez se despediu do 
Vasco em dezembro, o con-
trato dele com o clube carioca 
terminou no dia 31. O novo 
diretor executivo do Gigante 
da Colina, Alexandre Pássaro, 
nesta semana, avisou que a 
diretoria não tinha desistido 
da permanência do meia e que 
tentaria convencer o Indepen-
diente.

A princípio, o Vasco queria 
ampliar o vínculo até o fim 

do Brasileiro, em fevereiro. Ao 
Independiente, interessava 
mais emprestar o jogador no-
vamente até junho e exigiu um 
valor maior por isso. As partes 
se acertaram.

Benítez chegou ao Vasco 
em fevereiro e logo conquistou 
a torcida. Ele soma 26 jogos e 
dois gols pelo clube. O meia 
argentino retorna para a reta 
final da temporada e para 
ajudar o Gigante da Colina na 
luta contra o rebaixamento 
no Brasileiro. E o Vasco ainda 
terá mais tempo para buscar 
os recursos necessários para 
efetivar a compra dos direitos 
de Benítez.

Desfalque - Ainda sem 
poder contar com Benítez, o 
técnico Vanderlei Luxemburgo 
prepara o time para o clássico 
de amanhã contra o Botafogo. 
Para a partida, ele terá que me-
xer nos titulares, já que o late-
ral-direito Léo Matos recebeu 
o terceiro cartão amarelo na 
última rodada e será desfalque.

Luxa disse ter duas opções: 
“Gostei da dobradinha do Yago 
Pikachu e do Léo Mattos. Tem 
o Cayo Tenório, tem o Yago. 
Vamos ver o que fazer”, disse.

Rafael Ribeiro / Vasco

Argentino Benítez deve renovar empréstimo com Vasco até metade do ano

Diretor do Bota sai 
em defesa de Barroca

No fim de no-
vembro, o Bota-
fogo optou por 
trocar de técnico 
para a reta final 
do Campeonato 

Brasileiro. O nome escolhido 
foi o de Eduardo Barroca. O 
gerente de futebol, Túlio Lus-
tosa, relembra o processo da 
mudança de treinador e conta 
por que escolheu Barroca.

“Os resultados não vieram e 
tínhamos um prazo de 30 dias 
da permanência ou não do Ra-
món (Díaz), senão pagaríamos 
uma multa. Decidimos com o 
Comitê fazer a rescisão. Depois 
de tantas mudanças, pedi a 
prerrogativa para escolher um 
treinador e minha escolha foi 
o Barroca, porque conhecia 
os atletas e poderia nos tirar 
dessa situação”, explicou Túlio 
Lustosa, em entrevista ao canal 
“Roberto Botafogo”.

O dirigente elogia Barroca, 
usa o exemplo do São Paulo e 

mantém a confiança de que 
o Botafogo pode escapar do 
rebaixamento no Brasileirão.

“É um cara que não me 
decepcionou em nada no tra-
balho. Nunca trabalhei com 
ele, gosto da maneira como ele 
pensa o futebol. Não é do dia 
para noite que as coisas acon-
tecem, continuo depositando 
todas as minhas fichas nele. 
Muitas vezes não é tão rápido. 
Dou exemplo do (Fernando) 
Diniz no São Paulo, estava sen-
do esculhambado em tudo que 
é mídia, e a diretoria do São 
Paulo apostou nele até o fim e 
está vendo o resultado agora. 
Mas a situação do Botafogo 
não se repetiu, não por esse 
profissional, que é exigente, 
que é o Barroca. Ele pode vir 
a fazer um grande trabalho a 
médio e longo prazo. Temos 
dez jogos para mudar essa 
situação. Mas não jogamos a 
toalha enquanto houver espe-
rança”, acrescentou.

Zagueiro foi o responsável pelo gol de empate na última quarta-feira

Luccas Claro ainda celebra 
vitória tricolor no clássico

O Fluminense 
conquistou uma 
vitória heroica 
ao virar a partida 
sobre o Flamen-
go, no Maracanã, 
na última rodada 

do Campeonato Brasileiro. O 
triunfo acabou com a série de 
maus resultados dos tricolores 
após a saída do técnico Odair 
Hellmann.

O zagueiro Luccas Claro 
foi o responsável pelo empate 
do Fluminense no início do 
segundo tempo. O jogador des-
tacou a dificuldade em buscar 
o resultado.

“Saímos atrás. Um jogo que 
já é difícil contra o Flamengo 
quando está 0 a 0. Em situação 
adversa fica mais ainda. No 
segundo tempo lutamos muito 
e jogamos com muita garra, o 
que já estava tendo, mas jo-

gando mais, colocando mais a 
bola no chão, acreditando até o 
final. Foi uma vitória grandiosa 
e merecida. Fizemos um gran-
de jogo”, disse.

O defensor exaltou a postu-
ra da equipe, principalmente 
no segundo tempo. Luccas 
Claro afirmou que o foco segue 

sendo a classificação para a 
Libertadores.

“Fico mais feliz pela en-
trega e garra. Às vezes não 
conseguíamos jogar e não 
paramos de lutar. Voltamos a 
vencer e continuamos na briga 
em busca do nosso objetivo”,  
declarou.

Lucas Merçon / Fluminense

Luccas Claro exaltou a mudança de postura na equipe no 2º tempo contra o Fla

LeBron fala 
de polêmica 
na política 
dos EUA
O jogador do Los Angeles 
Lakers LeBron James afirmou 
que a multidão violenta de 
apoiadores do presidente Do-
nald Trump, que invadiram o 
Capitólio dos EUA mostrou 
que há “duas Américas”.

Centenas de apoiadores 
de Trump invadiram o Ca-
pitólio na última quarta em 
uma tentativa de reverter sua 
derrota nas eleições, forçan-
do o Congresso a adiar uma 
sessão de certificação da 
vitória do presidente eleito 
Joe Biden.

“Vivemos em duas Amé-
ricas. E isso foi um excelente 
exemplo disso. Já sabemos o 
que teria acontecido com o 
meu povo se alguém tivesse 
ao menos se aproximado do 
Capitólio, muito menos inva-
dido os escritórios, dentro dos 
corredores”, disse.

Capital japonesa está em estado de emergência devido à pandemia

Moradores de Tóquio mostram 
preocupação com os Jogos
Quando Tóquio acordou 
para seu segundo estado de 
emergência ontem, muitas 
pessoas pensaram que será 
difícil, talvez impossível, se-
diar os Jogos Olímpicos com 
segurança.

O governo japonês e o 
Comitê Olímpico Interna-
cional (COI) decidiram em 
março do ano passado adiar 
as Olimpíadas por um ano 
devido à pandemia do novo 
coronavírus. O evento espor-
tivo global está programado 
para começar em menos de 
200 dias, no período de 23 de 
julho a 8 de agosto.

O primeiro-ministro ja-
ponês, Yoshihide Suga, rei-
terou na quinta-feira sua 

intenção de realizar os Jogos. 
No entanto, uma pesquisa de 
dezembro da emissora públi-
ca “NHK” mostrou que um 
terço dos habitantes do Ja-
pão quer que os Jogos sejam 
cancelados devido ao temor 
de que um fluxo de chegadas 
de estrangeiros possa causar 
novo aumento nos casos de 
covid-19.

Na mesma pesquisa, 31% 
dos entrevistados se decla-
raram a favor de outro adia-
mento, enquanto apenas 
27% disseram que as Olim-
píadas devem acontecer 
conforme o programado.

“Acho que é difícil. É im-
possível realizar a Olimpía-
da”, disse Tatsuhiko Akama-

su, de 75 anos, que visitou 
Tóquio ontem, vindo de 
Saitama. “Faltam apenas 
dois meses e meio para o 
revezamento da tocha. Não  
acho que possamos con-
trolar o vírus durante este 
período.”

O revezamento da tocha 
de 121 dias, que normalmen-
te marca a contagem regres-
siva para os Jogos Olímpicos, 
começará em Fukushima no 
dia 25 de março.

Espera-se que mais de 15 
mil atletas de todo o mundo 
se desloquem a Tóquio para 
os Jogos, motivando preocu-
pações de que possam levar 
novas mutações do vírus ao 
Japão.

Competição acontecerá entre os dias 1º e 11 de fevereiro no Qatar

Fifa testa troca por concussão 
durante Mundial de Clubes
A Fifa anunciou ontem que 
testará durante o próximo 
Mundial de Clubes a disponi-
bilização de uma substituição 
extra para as equipes em ca-
sos de concussão.

Segundo a Fifa, a iniciati-
va, que será avaliada durante 
a competição que acontece 
entre os dias 1 e 11 de feve-
reiro no Qatar, tem como 
objetivos: “enviar uma men-
sagem forte de que, em caso 
de dúvida, o jogador deve 
ser retirado; evitar que um 
jogador sofra outra concus-
são durante a partida, pois 
vários incidentes com feri-
mentos na cabeça podem ter 
consequências muito graves; 
reduzir a pressão sobre as 

equipes médicas para fazer 
uma avaliação rápida; e es-
tabelecer um procedimento 
simples que pode ser aplicado 
em todos os níveis do jogo”.

A competição terá um 
protocolo, segundo o qual, 
“cada equipe terá permissão 
para usar no máximo um 
substituto por concussão em 
uma partida; esta substitui-
ção poderá ser feita indepen-
dentemente do número de 
substitutos já utilizados”.

Seis equipes já garantiram 
vaga na próxima edição do 
Mundial, destaque para o 
Bayern de Munique, campeão 
da Liga dos Campeões. A últi-
ma vaga sairá do vencedor da 
Libertadores.
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A próxima edição do Mundial de 

Clubes da Fifa será em fevereiro

Atacante aposta na recuperação do Flamengo na reta final do Brasileirão

Bruno Henrique não joga a 
toalha e acredita no título

A derrota para 
o Fluminense 
foi um balde de 
água fria, mas 
o  F l a m e n g o 
não desistiu do 
objetivo de ser 

campeão brasileiro. O Ru-
bro-Negro já foca na reação 
na partida contra o Ceará, 
amanhã, às 16 horas, no Ma-
racanã, pela 29ª rodada do 
Brasileirão. Bruno Henrique 
injeta ânimo e avisa que o Fla 
vai brigar até o fim.

“Não podemos desani-
mar. Temos que continuar 
acreditando, independente-
mente da derrota no clássico. 
Quem quer ser campeão, tem 
que vencer. Não vamos desis-
tir enquanto houver pontos 
em disputa”, declarou Bruno 
Henrique.

O atacante ainda defen-
deu o trabalho de Rogério 
Ceni e destacou a intensi-
dade que o técnico coloca 
nos treinos e nos jogos do 
Flamengo.

“A intensidade dos trei-
nos dele é a mesma do Jorge 
Jesus. Desde que ele saiu, 
não tínhamos treinos e jogos 
nesta intensidade. Acontece 
às vezes de cair o rendimento 
no segundo tempo. Nossa 
entrega é 100%, não vejo que 
falte intensidade”, acrescen-
tou o atacante.

A comparação com 2019, 
ano em que o Flamengo 
ganhou o Brasileiro e a Li-
bertadores, continua. Bruno 
Henrique garante que o nível 
de cobrança é o mesmo.

“A cobrança sempre foi 

igual desde 2019. As pessoas 
que ficaram cobraram da 
mesma forma. Os que che-
garam também sabem que 
aqui no Flamengo é assim. 
Entenderam que só vale aqui 
vencer. Estamos em um time 
da grandeza do Flamengo. 
Todos estão empenhados e a 
cobrança nunca faltou. Agora 
a cobrança é até maior por-
que esse ano não mostramos 
o futebol de 2019”, afirmou.

Falta da torcida - Por con-
ta da pandemia da covid-19, 
os jogos do Campeonato 

Brasileiro estão sem público. 
Bruno Henrique admitiu que 
os jogadores sentem falta da 
torcida nas arquibancadas.

“A pandemia, tudo o que 
aconteceu, não consegui-
mos chegar como estáva-
mos em 2019. Esse ano falta 
conquistar o bom futebol. 
Perdemos muito com a falta 
da torcida também. Eram 70 
mil pessoas apoiando. Hoje, 
não tem pressão. Quem vem 
jogar contra, quer ganhar do 
Flamengo”, disse.

Bruno Henrique também 
comentou a derrota de virada 

para o Fluminense no clás-
sico deste meio de semana, 
no Maracanã. “Nós ficamos 
tristes e envergonhados com 
o resultado. Não queríamos 
perder. A cobrança existe en-
tre os jogadores após o jogo. 
Queremos melhorar a cada 
partida. Pedimos desculpas 
pelo resultado”, declarou.

O Flamengo está na quar-
ta colocação do Campeonato 
Brasileiro, com 49 pontos, 
sete a menos do que o líder 
São Paulo. No entanto, está 
com um jogo a menos do que 
os paulistas.
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Bruno Henrique admitiu ontem em entrevista coletiva que os jogadores do Flamengo estão sentindo falta da torcida


